



Extrait du Chez Albert | L'actualité vue de Marseille | Gros, demi-gros, détail

<http://www.chez-albert.fr/saison-04-prequel-episode-00.html>

Le presque comeu back

Un très long week-end de fiancailles

- Émissions - Antipop -

Date de mise en ligne : dimanche 22 mars 2015

Chez Albert | L'actualité vue de Marseille | Gros, demi-gros, détail

Commencer une saison fin mars : même la ligue de curling qatarie ne l'aurait pas osée, celle-là. Mais ce genre de détail bovariste n'arrête pas Antipop, mon bon ! Après presque UN AN d'absence, le tyrannique trio fait son comeback, et en sextet s'il vous plait, et en épisode pré-saison il vous en prie encore un petit peu surtout ne vous gênez pas on va devoir jeter sinon.

Pour percer le mystère d'une si longue absence, il fallait donc pas moins de trois renforts d'élite. Voici leur histoire.

DISCLAIMER : Cet Antipop contient des passages qui peuvent heurter les oreilles sensibles, enfant de moins de 18 ans, passe ton chemin !!!!

Cet Antipop extrêmement muy especial caliente gringo a été simili-scripté, improvisé et interprété par Gu, Yann, Bouli, Bruno, Mo & Yasu ; mixé par Yann & Bouli ; monté, illustré et teasé par Yann ; rédactionné et mis en ligne par Yasu ; écouté (jusqu'au bout ?) par vous.